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Anti-Silent Circle/Schwarzer Adel hat seine Operateure freigelassen | Rothschild 
schaltet sich ein und versucht, sie zu «retten» | Kim wirft ihren Hut ins Spiel | 
Chemtrail-König und seine Operation auf der Insel Sokotra gefunden, jetzt tot! | 
Bush Sr. erklärte internationale Flughäfen zu seinem Luftkönigreich, wirklich? | 
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Freiheit  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 31. Januar 2024 auf United Networks 
News-YouTube Kanal veröffentlicht. In diesem Update bestätigt Kim die Freilassung der 
Anti-Silent Circle Operateure. Eine weitere wichtige Nachricht ist, dass wir vielleicht 

endlich ein Ende haben, wenn wir wie Ungeziefer besprüht werden. Die Quelle der Chemtrails 
wurde möglicherweise gefunden und wurde von einem einzelnen Mann betrieben, der jetzt 
nicht mehr unter uns weilt. Andere Entdeckungen beinhalten andere Wege, wie Menschen 
rekollateralisiert wurden und mehr. 
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Der Schwarze Adel oder Anti-Silent Circle  
hat seine Operateure entlassen 

Als wir uns das letzte Mal unterhielten, wurden viele Operateure freigelassen und wir warteten darauf, 
ob der Orden des Schwarzen Adels seine untergeordnete Ebene freigibt. Am Montagnachmittag war 
es so weit. Das heisst aber nicht, dass sie komplett aufgegeben haben. Sie suchen immer noch nach 
einem Weg, um die Kontrolle wiederzuerlangen. Im Moment versuchen sie nicht, ihre untergeordnete 
Ebene zu kontrollieren, aber sie suchen auf jeden Fall nach einer Möglichkeit. 

Nach der Freigabe aller Vermögenswerte gab es viele Gespräche zwischen  
den Operateuren weltweit.  

Es scheint, dass die meisten von ihnen bereit sind, weiterzugehen und etwas anderes zu tun. Sie haben 
das Gefühl, dass sie jetzt frei sind. Das System funktionierte so, dass es auf dieser Ebene bestimmte 
Operateure gab, die bestimmte Bereiche beaufsichtigten, z.B. als Vermittler für das Pentagon oder für 
das GCHQ oder für andere Länder, Agenturen oder Militärs bezüglich des Ordens der Schwarzen Sonne. 
Früher gaben sie die Befehle weiter oder orchestrierten die Dinge über die Militärs weltweit direkt mit 
den Militärs oder Behörden. Dazu gehören unter anderem Langley 5 und einige andere auf dieser 
Ebene sowie die Operateure, die für sie arbeiten. Als sie gestern Nachmittag Gespräche führten, hatten 
sie ein weltweites Treffen angesetzt. 

Neu freigelassene Agenten halten weltweites Treffen der Operateure ab 
Zunächst waren es nur kleine Gruppen hier und Gruppen an anderen Orten auf der ganzen Welt, die 
ihre eigenen internen Treffen bezüglich der Frage abhielten, was dies bedeutet und wohin wir gehen 
wollen, weil es in dieser Hinsicht etwas wackelig ist, während sie ihr weltweites Treffen in Pops Roth-
schilds Repräsentanten abhielten. Ja, Monarch Military, und sie kamen und sangen Sonnenlieder und 
dass wir verstehen, dass ihr von eurer früheren Organisation im Stich gelassen wurdet, aber wir sind 
hier, um euch zu helfen. Sie boten ihnen jede Menge Geld und wunderbare Träume von einer Partner-
schaft, nicht von Kontrolle, sondern von einer Partnerschaft. Wir könnten jetzt echte Partner sein und 
all diese Dinge. Aber die Operateure kamen zurück und sagten: «Okay, das hört sich alles sehr schön 
an, das ist toll und wann werden wir das alles erhalten? Sie versprachen ihnen, dass sie das alles am Freitag 
um Mitternacht erhalten würden. Die Operateure sagten: «Okay, was sind schon ein paar Tage.» 

Jetzt haben sie das Gefühl, dass sie eine Ware auf dem Markt sind. Gestern Abend bekam ich einen 
Anruf, nicht von jemandem, der direkt involviert ist, sondern von jemandem, der indirekt mit diesen 
Leuten zu tun hat, und er stellte Fragen wie: «Was werden wir anbieten? Werden wir in der Lage sein, 
sie zu bezahlen? Ich kam mir vor, als würde ich einen Gebrauchtwagen kaufen.» Ich sagte: «Lass mich 
herausfinden, was hier vor sich geht», und ich fand heraus, welches Spiel die Operateure und die 
Rothschilds spielten, nachdem ich gestern Abend und heute Morgen viele Telefonate mitgehört hatte. 

Rothschilds versuchen, Operateure einzuschleusen und zu akquirieren 
Ich kann nicht 100%ig sagen, was jeder zu tun versucht, aber die Rothschilds haben genau das getan, 
was ich glaubte, dass sie tun würden. Sie sind so vorhersehbar. Ich meine, ich habe nur darauf gewartet, 
dass das passiert. Sie haben einfach beschlossen, den Mittelsmann auszuschalten und diese Leute 
nicht zu bezahlen, egal ob es sich um den Schwarzen Adel handelt oder um die SSP auf der anderen 
Seite, sozusagen die Vermittler aller Vermittler, oder den Anti-Silent Circle, und sich direkt an die Operateu-
re zu wenden. Sie dachten, sie könnten sich das Geld sparen, aber woher sollten sie das Geld nehmen? 
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Woher wollte Rothschild das Geld für die Operateure nehmen? 
Der Plan sah folgendermassen aus. Wenn du heute die weltweiten Märkte beobachtet hast, ist dir 
wahrscheinlich aufgefallen, dass es zu Beginn der Börseneröffnung eine kleine Delle gab.  

Ihr Plan war es, das gesamte Geld aus den Aktienmärkten abfliessen zu lassen und 
mit diesem Geld die Operateure zu bezahlen.  

Aber das ist ein ziemlich fehlerhaftes Modell. Das ist so, als würde ich mein Kleingeld plündern und 
hoffen, dass ich mir ein neues Auto kaufen kann. Mein Glas ist nicht so gross und ich bin mir sicher, 
dass ihr Glas auch nicht so gross ist, weil es viele Nachschussforderungen gab. Die Einschusskonten, 
mit denen vor allem Hedgefonds, Banken und andere Gruppen einen grossen Teil ihrer Aktien und 
Anleihen kaufen, gibt es nicht mehr, also ist im Moment nicht viel echtes Geld auf den Märkten zu finden. 
Wenn du einen Pensionsfonds oder etwas Ähnliches hast oder in die Märkte investierst, hat das nichts 
mit dir persönlich zu tun, sondern damit, dass sie Hunderte von Milliarden Dollar brauchen, um über-
haupt mit diesen Typen anzufangen. Und selbst wenn sie das täten, würden die Dinge, die sie ihnen 
befehlen würden, auch viel Geld kosten, zum Beispiel das Führen von Regierungen weltweit. Alle sitzen 
in der Klemme. Nimmt man nur das Vereinigte Königreich, die Europäische Union, China und die USA, 
dann geht es allein dort um Billionen von Dollar, die für die Durchführung dieser Operationen benötigt 
werden. Und nicht nur das: Der Weltkrieg, den sie im Rahmen des Gross-Israel-Projekts anstreben, 
würde ebenfalls Hunderte von Milliarden und Billionen von Dollar kosten. Es ist zwar ein fehlerhaftes 
Modell, aber sie haben sich wahrscheinlich gedacht, dass sie genug bekommen, um sich darauf zu 
verlassen, aber was sollen sie dann tun? 

Sie glauben nicht an den nächsten Schritt, sondern nur daran, die Dose noch ein bisschen weiter zu 
schieben, und das wissen diese Leute ganz genau. Wenn ich jetzt von Operateuren spreche, meine ich 
nicht nur die Jason-Bourne-Typen, die gibt es auch, sondern auch die Finanzagenten. Das sind dieje-
nigen, die in den Compliance-Abteilungen der Banken arbeiten, die im Backoffice der Banken tätig 
sind, die alle Politiker leiten und es gibt Millionen von ihnen. Wir reden hier nicht nur von einer Gruppe 
von zehn Leuten, sondern von Millionen von Menschen weltweit, denen viel Geld versprochen wurde, 
um grosse Dinge zu tun, und die ihre Arbeit mehr oder weniger gut gemacht haben, ohne dafür bezahlt 
zu werden. Und Rothschilds Vertreter von Monarch Military sagte, dass sie natürlich wollen, dass sie 
sofort loslegen und nicht bis Freitagabend warten, wenn sie bezahlt werden, und sie antworteten mit 
einem klaren Nein. Gut für sie. 

Kim wirft ihren Hut ins Spiel 

Es wird eine kleine Operation geben. Ich habe heute Morgen den richtigen Leuten an den richtigen 
Telefonen verkündet, dass ich mich auf die Seite der Operateure stellen werde, weil ich sehe, was die 
verdorbenen Rothschild-Kinder machen. Ich kann sie sowieso nicht ausstehen und sie hassen mich, 
das beruht auf Gegenseitigkeit und ich weiss, dass sie nicht in der Lage sind, diese Aufgabe zu erfüllen 
und ganz ehrlich, wenn sie es täten, wo wären dann die Operateure von da an. Sie haben ihre Freiheit 
verloren, weil sie wieder mit denselben Verrückten zusammen sind, die ein paar Ebenen weiter über 
sie herrschen. Ich werde also das Spiel mitspielen, ich werde mich dort engagieren und ich werde es 
richtig machen. Und die Rothschilds werden kein Geld aus den Märkten ziehen, und selbst wenn, wäre 
es nur ein kleiner Betrag, denn es geht um Millionen von Menschen. 
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Heute einen weiteren Einbruch der Märkte verhindert 

Sunny: Du hast gesagt, Kim, dass es einen Einbruch der Märkte gab. Musstest du etwas tun, um zu ver-
hindern, dass sie weiter sinken? 

Ja, es gab eine alte Kommunikationsleitung, die nicht nur für den US-Markt genutzt wurde, sondern 
auch für andere Märkte. Sie war ein Nebenprodukt eines Programms, das nicht mehr wirklich funktio-
nierte, aber sie hatten immer noch eine Kommunikationsleitung, die dort verlassen war, wo sie hinein-
reichen konnten. Ich nenne sie eine Stecknadel, weil es so ist, als würde man eine Leitung an etwas 
befestigen. Ursprünglich stammte sie aus einem Programm von ECHELON namens Stingray.  
Stingray wurde weltweit auf allen Märkten verkauft. Es war ein Programm der NSA, fast wie eine Sicher-
heits- oder Schutzsoftware, so wie McAfee und Norton für deinen Computer. Und da Sicherheit 
gleichbedeutend mit Kontrolle ist, hatten sie ein paar Hintertüren in die Märkte eingebaut, die von 
der Rothschild-Familie und Monarch entdeckt worden waren. Die Entfernung der Komm-Leitung sollte 
sie daran hindern, es sei denn, es handelt sich um ein natürliches Ereignis, was bedeutet, dass die 
Märkte kein Geld mehr haben. Aber sie haben diese Leitung benutzt, um die Märkte zu stützen, und 
wollten sie auch benutzen, um die Märkte zum Absturz zu bringen. 

Rothschild wird wahrscheinlich als nächstes den Kryptomarkt angreifen 

Ich glaube, als Nächstes werden sie es auf die Kryptowährungen und das echte Geld abge-

sehen haben, das auf den Kryptomärkten übrig ist.  

Wir sind also schon heute Nachmittag darauf bezogen, nur für den Fall. Ich bin sowieso kein Fan von 
Kryptowährungen, das habe ich dir schon gesagt. Die NSA, die DARPA und die SSP haben alle Knoten-
schlüssel dafür, sie könnten dir das Peer-to-Peer-Blockchain-Netzwerk jederzeit unter den Füssen weg-
reissen. Sie nutzen es für ihre Operationen. Du investierst, und wenn es sich um eine grosse Investition 
handelt, hast du vielleicht nur Zugang zu 10 %, 20 % oder 15 % deines Geldes. Wenn du ein Kleinan-
leger bist, bist du ihnen egal, sie schieben dich beiseite und nehmen dir vielleicht ein paar Cent ab 
oder sie machen einen grossen Einbruch am Markt. Das wirst du oft erleben. Der Bitcoin steigt auf 
60’000 Dollar und fällt dann auf 30 Dollar und dann schieben sie das ganze Geld beiseite, um weltweit 
schwarze Operationen zu betreiben. Das ist es, was es im Grunde ist:  

Es ist keine Investition für dich, es ist kein Peer-to-Peer, mit dem du aus dem Banken-
system aussteigen kannst. Das ist eine komplette und totale Lüge. 

Naher Osten | Es wird über einen Waffenstillstand geredet 
Überall im Nahen Osten wird gerade über einen Waffenstillstand gesprochen. Der israelische Fernseh-
sender Channel 12 berichtet aus dem israelischen Schatzamt, dass von einem Waffenstillstand die 
Rede ist, und in Bezug auf diesen Kanal heisst es, dass wir unser Ziel, «geboren aus dem Blut unserer 
Krieger», nicht einmal erreicht haben. Also, wir sehen es noch nicht weltweit, aber du kannst die Infor-
mationen hier finden. Ich erhalte sie natürlich von Agent M und anderen Leuten, die vor Ort Gespräche 
geführt haben. Am Montag fand ausserdem ein Treffen auf dem Flughafen in Bagdad statt, bei dem 
der Flughafen für etwa 30 Minuten bis eine Stunde geschlossen wurde. Warum das Treffen auf dem 
Flughafen stattfand, wird in einem nächsten Abschnitt erklärt. 
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Chemtrail-König und seine Operation auf der Insel Sokotra gefunden, 
jetzt verstorben 

Am Montag haben wir den Chemtrail-König gefunden. Er ist zum Teil amerikanischer und zum Teil 
malaysischer Staatsbürger und hat während der Obama-Regierung die amerikanische Staatsbürger-
schaft erhalten. Seitdem hat er sich an einem Ort namens Insel Sokotra niedergelassen. Wir haben in 
der Vergangenheit schon einmal über diese kleine Insel vor der Küste des Jemen gesprochen. 

Es ist eine kleine Insel, auf der sich Überbleibsel von Dingen befanden, die mit der so genannten Überwelt 
oder dem 13. Reich verbunden waren. Wir kennen die 12 Universen, aber das hier ist das 13. Universum, 
das Überwelt genannt wird und zu dem die SSP Zugang haben wollte. 
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 Hinweis: Siehe den diesbezüglichen Beitrag Der Zerstörer, Waffenstillstandsabkommen, Sterblichkeitsabkom-
men & Fluch auf dem Planeten Erde | Schlüsselsteine für Blaupause der Krankheiten gefunden | Russlands 
Tor zum Himmel hat Gesellschaft & es ist Wash DC, Kontrollzentrum für die NWO | Überlagerungen auf bei-
den Toren erschaffen das Drachengitter | Schwarze Sonne hatte Abraxas KI-Implantate, während die Drachen-
familien Dracos Implantate über WIFI im Washington Monument hatten | Jetzt werden alle Säulen der Seu-
chenerschaffung abgebaut! | Dragon Grid abgebaut! | Implantate für beide Seiten abgebaut! | Kims Dead-
line für den Schuldenruf der Fed und der UN ist der 30. Juni, was passiert dann? |  Just Empower Me
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Ein Typ war für die Operation Chemtrail weltweit verantwortlich 
   
 Ich nenne ihn den Chemtrail-König, denn dieser eine Typ war weltweit für diese Operationen   
 verantwortlich. Ich nehme an, du hast diese riesigen X's am Himmel gesehen, eine lächerliche   
 Menge davon in den letzten paar Wochen. Es war der Wahnsinn. Sie sind eine Kombination aus   
 Partikeln aus dunklen Kristallen, dunklen Kristallsplittern, Nano- und Femto-Partikeln, und die   
 wollten sie mit der Anlage und der Überwelt verbinden. Sie sind auch das, was ich dunkle  
 Materialien nenne, dunkle Materie und dunkle Energie-Hyperleiter. Du würdest sie also in deinen   
 Körper einatmen, das ist der Plan, und dann würden sie sich auf ihre Systeme beziehen. Es gab auch   
 eine kleinere Anlage in der Nähe der Felszeichnungen von Dazu in China. Sie arbeiteten zusammen,   
 um die Krankheit X überall zu verbreiten, und deshalb machten sie ein buchstäbliches X in den   
 Himmel. Vielleicht war das ein Symbol, mit dem sie uns sagen wollten, was sie tun, denn wir haben   
 noch nie solche X's gesehen. Wir haben vielleicht ein paar Gitter gesehen, die wie gewebtes Gewebe   
 aussahen, und es gab bestimmte Gebiete in Kalifornien, in denen es wirklich schlimm war, und   
 sie hatten ihre Testgebiete und Testzonen, aber dieser Typ hier bekam den Befehl, das zu tun.  

Als er am Montagnachmittag als Aktivposten entlassen wurde, geriet er in Panik, weil keiner der 
Leute, die diese Flugzeuge fliegen, keine der Firmen, die sie beschäftigt haben, und keine der 
Agenturen, die diese Flugzeuge weltweit fliegen, bisher bezahlt worden waren.  

Jetzt hast du also einen Haufen wütender Operateure unter deiner untergeordneten Ebene, die du nicht 
mit Milliarden bezahlen kannst. Seine Rechnung belief sich wahrscheinlich auf weit über 700 Milliarden 
Dollar oder mehr für dieses schreckliche Zeug, das sie auf uns gesprüht haben. Hier war es furchtbar, 
und normalerweise ist es hier nicht so schlimm, denn wir befinden uns in einer ihrer Zonen. Aber 
wenn die Leute sich nicht daran halten, was sie wollen, dann besprühen sie dich wie eine Kakerlake. 
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Zuletzt hatte ich gehört, dass der Chemtrail-König nicht mehr unter uns weilt und die Anlage verschwun-
den ist, aber bevor das passierte, hatte Rothschild ihn angerufen und ihm versprochen, dass sie die 
Zahlung übernehmen und sagen würden, dass es uns sehr leid tut, dass sie dich wie eine heisse Kartoffel 
fallen gelassen haben. Wir sind hier, um zu helfen, denn wir sind gute Luziferianer und Khasarier, die 
zur Mafia gehören. Wir wollen dir helfen, dich aus deinem Schlamassel zu befreien. Deshalb hat er in 
den letzten Tagen weitergemacht, weil sie ihn darum gebeten haben. Es ist das Gleiche, was sie den 
Operateuren gesagt haben: Macht einfach weiter, aber dieser Typ hat es ihnen abgekauft. Und gestern 
Morgen war er nicht mehr da. 

Das Beste, was wir sagen können, ist, dass er Befehle für die nächsten sechs oder sieben Tage heraus-
gegeben hat, je nachdem, wo du dich auf der Welt befindest, um das fortzusetzen. Aber wenn du eine 
Chemtrail-Agentur oder eine Regierung oder ein Operateur bist, würde ich dir raten, dich mit diesem 
Mann in Verbindung zu setzen und zu bestätigen, dass er nicht mehr da ist, wie ich sagte. 

Sunny: Kim, wusste er auch von den Leuten unter ihm, was sie taten? Gibt es hier überhaupt eine  
Unschuldsvermutung oder wussten sie, dass sie Menschen töten, indem sie das versprühen? 

Nun, sie sind einfach nur Piloten, sie fliegen Flugzeuge und sagen ihnen, dass es sich um Cloud Seeding 
handelt und sie sagen ihnen, dass es andere Dinge sind. Sie versuchen, die Leute von der Behörde zu 
überzeugen und so weiter. Der Umgang mit dem Material ist ein bisschen seltsam und ein bisschen 
daneben. Es wird ein bisschen anders gemacht als beim atypischen Cloud Seeding und so weiter. Ich 
würde sagen, sie haben es vermutet, aber es gab kein Geld und wir haben die Chance, Geld zu verdie-
nen, also werden wir es tun. Ich würde dir auf jeden Fall sagen, dass der chinesische Staat zu 100 % 
weiss, was sie getan haben, und es gab dort fünf weitere Generäle, die wir auch erwischt haben. Sie 
sind das, was du als Rothschild-Familie bezeichnest, die Lee-Familie dort drüben, die immer noch an 
ihren Plänen festhält, uns Schädlinge von ihrem speziellen Planeten auszurotten, den sie nicht mehr 
besitzen. Hier wurde also der Chemtrail-König gefunden. 

Gibt es noch weitere Chemtrail-Lagerstätten? 
Wie lange wird das noch dauern, wie viele Lagerstätten gibt es noch? Wir haben uns umgesehen. Es 
sieht so aus, als wäre es eine Sache von sechs bis sieben Tagen. Aus China, wo die Hauptproduktion 
dieser Dinger stattfand, wird nichts mehr geliefert. Ich weiss nicht, wie viel sie in der Zwischenzeit bewegt 
haben, aber wir suchen weiter. Es ist schwer zu finden, aber jetzt, wo wir die Konsistenz kennen, ist es 
ein bisschen einfacher, es zu entdecken. In einigen Fällen haben wir nach den falschen Dingen gesucht. 
Mit einem Satellitensystem, das wir natürlich haben, kann man ein Gebiet scannen und bis auf 5 Kilometer 
genau feststellen, ob es sich um Gold, Blei oder was auch immer handelt, wonach man sucht. Wenn 
wir also nach einer Sache suchen und Graphenoxid oder was auch immer in diesem Zeug enthalten 
ist, werde ich das aufspüren, aber nicht diese Art von künstlichem Material oder diese Art von Kristallen. 
Deshalb haben einige Leute berichtet, dass ihre Kehle so weh tat, als hätten sie Glasscherben gegessen. 

Königreich der Lüfte und besondere Städte wie Wash DC, Tel Aviv etc. 
Nicht mehr im Besitz des Ordens 

Der Grund, warum diese Typen in die Luft gehen und sich in Flugzeugen und unter internationalen 
Flughäfen treffen, ist, dass diese Städte wie Washington DC, Tel Aviv, die City of London, Peking, Moskau 
usw. eine Insel für sich sind. Sobald du irgendwo auf der Welt einen internationalen Flughafen betrittst, 
befindest du dich nicht mehr in einem Land, sondern im wahrsten Sinne des Wortes im Land der Lüfte. 
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Bush Sr. erklärte, dass internationale Flughäfen zum Königreich der Luft gehörten 

Mitte der 1970er Jahre erklärte Bush Senior all diese Räume, einschliesslich 28'000 Fuss in 

der Luft, zu seinem Land, dem Königreich von Bush. Das ist kein Scherz!  

Das Gleiche haben sie auch mit dem Meer und der Seefahrt gemacht. Wenn du dich eine Meile vor 
der Küste deines Landes befindest, befindest du dich auf See und damit im Königreich der Meere. Das 
nennt man internationale Gewässer, genau wie der internationale Flughafen, den du im Land der in-
ternationalen Meere befindest. Es wurde immer noch vom Orden der Schwarzen Sonne und der Person, 
die das Amt des Schwarzen Adlers, auch Schwarzer Drache genannt, innehatte, verwaltet. 

Sunny: Kim, was hat es damit auf sich? Warum sollten sie diese Gebiete als international deklarieren? 

Weil du bei deinen Operationen dort nicht im Namen deines Landes agierst. Haben wir uns zum Beispiel 
jemals gefragt, warum wir die TSA, die Sicherheitsbehörden weltweit, haben? Sie kommen in der Regel 
nicht von den jeweiligen Regierungen. Du bist in einem fremden Land, auf fremdem Gebiet und nach 
fremden Regeln unterwegs. Deshalb ist die FAA im Grunde dafür zuständig, die ganze Welt zu regeln, 
wenn du in der Luft bist.  

Wenn du in einem Flugzeug fliegst, befindest du dich im Königreich von Bush,  
aber nicht mehr seit den letzten Tagen. 

Deshalb tun sie das. Wenn die Schwarze Sonne oder Operateure, die für die Schwarze Sonne arbeiten, 
etwas orchestrieren, das in einem Land nicht offiziell ist, nehmen sie Leute zur Seite und befragen sie. 
Das passiert oft auf Flughäfen. Sie haben das Recht, jeden aus irgendeinem Grund zur Seite zu ziehen 
oder deine Bordkarte mit einer gelben Kopplung zu versehen, damit du die Sicherheitskontrolle am 
Flughafen in vollem Umfang erleben kannst. Eine der Methoden, mit denen die Behörden Menschen 
als Mitarbeiter für ihre Behörde rekrutieren ‒ nicht offiziell, sondern eher als Mitarbeiter des Ordens der 
Schwarzen Sonne ‒ ist, dass sie sie am Flughafen zur Seite nehmen und ihnen sagen, dass sie verhaftet 
werden. Sie werden ihnen sagen, was sie falsch gemacht haben und sie werden alles aus deiner Akte 
ziehen. Sie werden es sich einfach ausdenken. Das ist einer der Gründe, warum ich sage, dass ich alles, 
was ich tue, egal ob ich ein Unternehmen besitze oder irgendetwas tue, 100%ig sauber machen muss, 
weil ich ihnen keinen Grund geben kann, mich zu verfolgen. Aber wenn du eine Zielscheibe bist und 
sie dich für ihre Arbeit gewinnen wollen, dann werden sie dich am Flughafen erwischen. Sie nehmen 
dich beiseite, befragen dich, erzählen dir von all den Steuerrückzahlungen, die du falsch gemacht hast, 
und dann machen sie dir einen Deal. Der Deal sieht in der Regel so aus: Wir bewahren dich vor dem 
Gefängnis, aber sobald du den Flughafen verlässt, bist du nicht mehr in unserem Revier und wir können 
dich nicht mehr beschützen. Wir werden dich vor deinen Problemen bewahren, wir werden dich vor 
dem Gefängnis bewahren, aber du musst Folgendes für uns tun. Das gilt für Staatsoberhäupter, andere 
Behörden, jeden, der nicht von der einen oder anderen Gruppe beansprucht wird oder ihr gehört. 
Also nur eine Vorwarnung. 

   
 Aber sie besitzen die Flughäfen nicht mehr, sie besitzen die Luft nicht mehr, sie besitzen das   
 Land nicht mehr, sie besitzen das Meer nicht mehr, und sie besitzen die einzelnen Städte   
 nicht mehr. Sie sind nicht mehr Teil ihrer Vermögensbasis. Aber es kam zur Sprache, weil die   
 Familien des Schwarzen Adels oder der Anti-Silent Circle herausfinden wollten, ob sie damit   
 etwas anfangen können. Und die Antwort auf diese Frage war nein.  
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Mitgliedschaften in allen Bereichen waren eine weitere Möglichkeit, 
sich neu zu besichern 

Etwas anderes, was wir vor kurzem entdeckt haben, ist, dass, wenn du einer Religion oder einer Kirche 
beitrittst ‒ und davon gibt es Hunderte und Tausende von Untergruppen, nicht nur Muslime, Christen, 
Katholiken, Buddhisten und Juden ‒, du jedes Mal, wenn du einer dieser Organisationen beitrittst, erneut 
besichert wirst . Wenn du schon 
einmal in einer Kirche oder einem 
Tempel warst, wird dort immer ein 
Sammelteller herumgereicht. Und in einigen Ländern wie Österreich war es vor etwa 10 Jahren Pflicht, 
10 % deines Gehalts an die katholische Kirche zu zahlen, egal ob du katholisch warst oder nicht. Das 
hat keinen Unterschied gemacht. Das ist eine weitere Sache, die wir in den letzten 48 Stunden entdeckt 
haben. Wenn du einer Kirche beitrittst, kannst du mit Derivaten und Anleihen gegen dich abgesichert 
werden. Deshalb muss dein Zehnter 10 % betragen, egal wo du hingehst. Aber das ist der vorge-
schlagene Betrag, den sie dir immer wieder vorschlagen, und wenn du diese 10 % nicht zahlen 
kannst, kannst du sie durch Freiwilligenarbeit abarbeiten. Sie haben dafür geworben, dass es etwas 
ist, das Gott von dir will. Deshalb versuchen sie, dich dazu zu bringen, Mitglied zu werden, weil sie 
Mitglieder als Sicherheiten betrachten. Und ich sage nicht, dass der Pfarrer oder der Priester davon weiss, 
denn das tun sie wahrscheinlich nicht. Viele arbeiten in diesem Bereich, weil sie Gott wirklich lieben und 
das Richtige tun wollen, nicht alle sind böse. Das ist der Grund, warum es Mitgliedschaftsverfahren gibt. 

   
 Aber die Zugehörigkeit zu einer Kirche oder einem Tempel macht dich nicht mehr sicher, also   
 herzlichen Glückwunsch! Du brauchst also nicht das Gefühl zu haben, dass du die 10 % zahlen   
 musst, fühl dich nicht verpflichtet. Ich weiss nicht mehr, woher der Spruch stammt, aber jemand   
 hat einmal gesagt: «In einer Kirche zu stehen oder in einer Kirche oder einem Tempel zu sein oder   
 wie auch immer du das Gotteshaus hier nennst, macht dich genauso wenig zu einem Christen   
 oder Juden, wie dich das Stehen in deiner Garage zu einem Auto macht.»  

Versteh mich nicht falsch, es gibt viele Kirchen, Tempel, Moscheen und so weiter, die viele gute Dinge 
für viele gute Menschen tun, und die Menschen dort sind keine schlechten Menschen. Es geht um die 
Absicht hinter dem, was du tust und warum du dort bist. Aber das war eines der anderen Dinge, die in 
den letzten 48 Stunden zur Sprache kamen. Jedes Mal, wenn ein Mensch Mitglied einer Organisation 
ist, wie z.B. der American Pediatric Association, wurdest du auch als Arzt abgesichert. Es war verrückt!  

Glaube an all die Dinge, für die du eine Mitgliedschaft bezahlst, ein Fitnessstudio, Home Owners 
Associations. Es ist alles ein System, ein System nach dem anderen, und die Leute fragen, wie 
lange es noch dauert, bis wir finanziell frei sind. Du hast vielleicht eine vorübergehende finanzielle 
Entlastung, aber das ist keine finanzielle Freiheit. Es steckt viel mehr dahinter, als man auf den 
ersten Blick sieht, das will ich damit sagen. 

Was bedeutet «finanzielle Freiheit»? 

Kim hat Sunny gefragt, was sie unter finanzieller Freiheit versteht, um den Leuten klar zu machen, dass 
eine Person im Westen Amerikas eine andere Sichtweise haben kann als jemand in Uganda. Für Sunny 
bedeutet finanzielle Freiheit, dass sie Zeit mit den Menschen verbringen kann, die ihr wichtig sind, 
dass sie die Arbeit tun kann, die ihr Spass macht, und dass sie sich nicht ständig um Geld sorgen muss. 
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Sie kann einfach ihr Leben geniessen, und das bedeutet nicht, dass sie extravagant sein muss, sondern 
nur, dass sie sich keine Sorgen über fällige Rechnungen machen muss. Sich mehr auf die Menschen 
als auf das Geld zu konzentrieren und einfach Spass zu haben. 

Es gibt viele Menschen in anderen Ländern, die das anders sehen, vor allem in Westeuropa und Westame-
rika. Die Freiheit, sich alles zu kaufen, was sie wollen, die Freiheit, sich eine Yacht zu kaufen, die Freiheit, 
keine Hypothek zahlen zu müssen, die Freiheit von all diesen Dingen. Aber an der Basis der finanziellen 
Freiheit würde ich sagen, und du kannst mir widersprechen, aber die Menschen brauchen Nahrung, 
ein Dach über dem Kopf für deine Familie, du willst Zeit mit anderen verbringen, du willst mit deinen 
Kindern zu Hause bleiben, wenn du das möchtest. Du bist immer noch bereit zu arbeiten, was viele 
Menschen auch tun würden. Vielleicht würde sich das Renteneintrittsalter in den verschiedenen Ländern 
ändern, aber die meisten Menschen würden es tun. Nicht alle haben einen Job in einem Bereich ange-
nommen, der ihnen gefällt, weil sie vielleicht vor 10 oder 20 Jahren studiert haben und jetzt merken, 
dass das nicht ihre Berufung ist oder sie sich verändert haben. Andere haben neue Bereiche entdeckt, 
wie z.B. die Medizintechnik, in denen sie sich durchaus vorstellen könnten, als Arzt oder Ärztin ein Einkom-
men zu erzielen, aber die Krankenkassen sind damit nicht einverstanden. Sie wollen diese Dinge nicht 
bezahlen oder es dauert ewig, bis sie bewilligt werden, und dann müssen sie ihr Geschäft aufgeben.  

Es ist so strukturiert, dass sie mit dem, was sie lieben, eigentlich kein Geld verdienen können. 

Kurzfristige gegenüber langfristiger finanzieller Freiheit 
Heute gibt es Geld auf der Welt, und Geld wird fast überall gebraucht, nicht überall, aber in den meisten 
Teilen der Welt bis zu einem gewissen Grad. Es gibt viele Menschen, die ausserhalb des Netzes leben, 
ihr eigenes Essen anbauen, ihre eigene Unterkunft gebaut haben und ihr eigenes Ding machen. Aber 
das schliesst dich auch von anderen Dingen aus, wie dem Besuch eines Konzerts oder einer Sinfonie 
oder der Teilnahme an anderen Lebensformen. Vielleicht ist das für diese Menschen nicht wichtig, 
aber vielleicht doch. 

Aber letztendlich würden wir sagen, dass die Finanzielle Freiheit, wenn du all die Dinge im Leben 
hinter dir gelassen hast, die du vielleicht nie tun oder kaufen konntest, und du diese Dinge willst, 
was auch immer es ist, und sie vielleicht sechs Monate lang nicht arbeiten wollen. Dann würden 
sich 99,9% der Menschen bezüglich des Planeten innerhalb von sechs Monaten zu Tode lang-
weilen. Du bekommst all diese Dinge, aber sie bedeuten nichts. Es ist einfach nur Zeug. 

Ich könnte sagen, dass ich schon ganz oben und ganz unten war und dass es Dinge gibt, die ich in 
meinem Leben als finanzielle Freiheit bezeichnen würde. Erstens, die Möglichkeit, wenigstens ein paar 
Jahre mit meiner Tochter zu verbringen, als sie geboren wurde, und nicht arbeiten zu müssen, kein 
Kindermädchen zu haben oder weniger zu arbeiten, vielleicht in Teilzeit, denn ich gehöre zu den 
Menschen, die gerne arbeiten. Das tue ich. Das wäre meine Vorstellung von finanzieller Freiheit. 

Ich weiss, dass es viele Menschen gibt, die im Schuldensystem ertrinken, und es gibt andere Leute 
bezüglich des Internets, wie z.B. Ben Fulford, der gesagt hat, dass wir alle aufhören müssen, alle 
unsere Schulden und Rechnungen gleichzeitig zu bezahlen. Es gibt Leute, die das einfach nicht 
tun wollen, weil sie dann als Erstes ihren Strom verlieren werden, und an manchen Orten auf der 
Welt ist es sehr kalt und an anderen sehr heiss. Es ist mir egal, ob alle Menschen im Land ihre 
Rechnungen nicht mehr bezahlen, sie werden dir den Strom abstellen und ihn nicht wieder ein-
schalten. Das ist Teil eines Kontrollsystems und einer Kontrollstruktur. Ist das also eine Möglichkeit? 
Nicht wirklich. Aber es ist nur eine Frage der Zeit, bis sich nicht alle, aber wahrscheinlich mindestens 
75 % der Menschen dazu entscheiden, die Rechnung zu bezahlen, und dann hast du das Spiel 
verloren. 
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Unsere derzeitige Infrastruktur braucht Zeit, um sich zu verändern 

Ich würde sagen, dass wir in Zukunft eine Infrastruktur haben, die sich nur langsam  

ändern wird.  

Wenn jemand zu mir sagt: «Ich will finanzielle Freiheit für die Welt», wie würde ich diese Aufgabe angehen? 

Wir müssen uns das derzeitige Stromnetz weltweit ansehen. Ich muss mir ansehen, was wir in der 
westlichen Welt als Grundbedürfnis ansehen und wie der Rest der Welt im Winter heizt, mit Schnitt-
holz oder Holz? Ich werde mir ansehen müssen, wie die Lieferkette aussieht. 

Ich muss mir die Wasserversorgung ansehen, denn die meisten Menschen in der westlichen Welt sind 
auf Stadtwasser angewiesen. In einigen eher ländlichen Gegenden auf dem afrikanischen Kontinent 
gibt es auch Städte mit Wasserversorgung und es gibt Probleme mit der Infrastruktur und Abkommen, 
die für die Infrastruktur getroffen wurden, die aber nie zum Tragen kamen. Ich würde sagen, dass ihre 
Systeme nicht gut gewartet sind, aber das sind unsere Systeme in Amerika auch nicht. Ich habe in Hotels 
in Westeuropa übernachtet, wo ich das Wasser aufgedreht habe, um ein Bad zu nehmen, und es war 
braun. Das passiert überall auf der Welt. Unsere Infrastruktur bricht zusammen und niemand will sie 
reparieren. Also werde ich mir das jetzt ansehen und mir überlegen, wie wir Wasser in die Haushalte 
bringen, die diese Wasserversorgung haben, und … 

ich werde versuchen, einen Weg zu finden, das kostenlos zu machen, denn das wäre 
ein Grundbedürfnis. 

Lebensmittel: Was kostet es wirklich, Tomaten anzubauen? Ich muss mir die Saatgut- und Chemieun-
ternehmen ansehen und einen Weg finden, sie alle mit Saatgut zu versorgen, das sich regeneriert. Das 
ist eine positive Sache, aber …  

du musst dir alles ansehen, was ein menschliches Bedürfnis ist, und jede Industrie, die 
mit diesem Bedürfnis verbunden ist, um das zu schaffen, was du finanzielle Freiheit 
nennen würdest. 

Du musst viele Faktoren in Erwägung ziehen, wenn du eine Rechnung bezahlst 
Es geht nicht nur um Kreditkartenschulden und das Hypothekensystem. Es muss einen Weg geben, 
wie du ein Haus kaufen kannst, ohne Schulden zu machen. Dafür muss es jetzt etwas geben. Wir 
schauen uns alle Banken an, und wenn sie nicht bereit sind, auf ein reines Dienstleistungssystem um-
zustellen, für das wir bezahlen würden, müssen wir das Geld anders aufbewahren, es muss woanders 
hin. Wenn nötig, müssen wir dafür eine andere Infrastruktur aufbauen, was auch machbar ist … du 
verstehst, worauf ich hinaus will.  

Bei dem, was du als Finanzielle Freiheit bezeichnest,  
gibt es viele unterschiedliche Aspekte.  

Bedenke, es gibt Hunderte von Millionen Menschen, die für ein Elektrizitätswerk arbeiten. Es ist nicht 
ihre Schuld, sie verdienen nur eine bestimmte Menge Geld, um ihre Familien zu ernähren und das ist 
es, was sie tun. Sie freuen sich auf ihre Rente und ihren Ruhestand, genau wie jeder andere auch. 
Manche von ihnen mögen ihren Job, andere nicht, es gibt also eine Menge Dinge zu bedenken. In 
welcher Art von Branche werden diese Menschen arbeiten, wenn sich das ändert? Wie viele Leute 
müssen eingestellt werden, um Neutrinoboxen zu installieren und sie zu warten, wenn alles umgestellt 
wird. 
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Wir müssen beweisen, dass wir auf eine andere Art und Weise entfalten, damit andere 
davon lernen können 
All dies ist Teil der gesamten CARE-Struktur und hat mit finanzieller Freiheit zu tun. Irgendwann werden 
wir die Freiheit von Geld in seiner Gesamtheit haben. Irgendwann werden alle 8 Milliarden Menschen 
begreifen, dass sie es nicht brauchen, aber das wird eine Menge Umstellung erfordern, eine Menge 
Umprogrammierung der Massen, um zu verstehen, dass es ein System gibt, das funktioniert. Du musst 
ihnen beweisen, dass du auf eine andere Art und Weise erfolgreich sein wirst.  

Und du wirst die ersten 100'000, 200'000 Menschen sein, die es den Leuten zeigen. 

Du wirst sagen: «Seht her, uns geht es grossartig; ich habe Strom in meinem Haus, alle meine Lampen 
leuchten, mein Herd funktioniert, meine Klimaanlage funktioniert, uns geht es einfach grossartig.» Es 
braucht Zeit, aber wir müssen auch an all die Menschen und Branchen denken, die sich verändern, 
wenn wir so etwas tun würden. Es ist also eine Überlegung wert. Versteh mich nicht falsch, wir sind an 
finanzieller Freiheit interessiert, aber die Definition von finanzieller Freiheit bezüglich der Kurzfristigkeit 
ist wahrscheinlich eine Sache und die Definition bezüglich der Langfristigkeit eine andere. Und je 
nachdem, in welchem Land du wohnst, ändert sich das. Von den über 200 Ländern sind nicht alle 
U.N.N.-Mitglieder und die Definition, was finanzielle Freiheit für dich bedeutet, wird wahrscheinlich für 
jeden anders sein. 

Vielleicht ist das auch eine gute Aufgabe für unsere Feldpostboten, damit du ein besseres Verständnis 
bekommst. Frag die Leute einfach, ob sie bereit sind, mit dir darüber zu reden. Ich garantiere dir, dass 
wir nicht überall die gleiche Antwort bekommen werden. 

Letztendlich sehe ich es als eine ganz andere Art, unsere Grundbedürfnisse zu befriedigen und 
auch einige unserer Wünsche zu erfüllen. Kein Stress, wenn dir der Strom abgestellt wird oder 
wenn du dein Kind nicht zum Arzt oder Zahnarzt bringen kannst, wenn es Hilfe braucht. Das sind 
die Dinge, die uns Eltern stressen, oder auch dich selbst, wenn du schon mal Zahnschmerzen 
hattest. Es gibt eine lange Liste von Branchen, die der Orden vollständig kontrolliert hat.  

Wir müssen verstehen, dass alles, was sie kontrolliert haben, nicht zu deinem Wohle ist. 

Wenn du diese Frage stellst, ist das der Anfang deiner Reise, um zu verstehen, wie es wäre, in der 
Denkfabrik von CARE zu sein, denn wir müssen uns jeden einzelnen Aspekt von allem ansehen.  

Und das tue nicht nur ich, sondern auch andere Leute. Es gibt eine Menge kleiner Gruppen, die sich 
gebildet haben, seit die Dinge hier anders laufen, und die zusammenarbeiten, um ein besseres System 
für die Menschen zu entwickeln. Wir haben auf einem Marktplatz ein Notfallsystem entwickelt, bei 
dem sich alle gegenseitig helfen können.  

Der Feind hat sehr hart daran gearbeitet, es dir extrem schwer zu machen, selbstständig, 

unabhängig und eigenständig zu sein, was etwas anderes ist, als ko-abhängig zu sein. Sie 

haben jeden Menschen, der auf dieser Erde lebt, vom System abhängig gemacht. Wenn du 

mich also fragst, was ich als totale Freiheit ansehe, dann ist das eine Welt, die unabhängig 

ist. Mit unabhängig meine ich, dass du und ich zusammenarbeiten, um füreinander zu sorgen, 

uns gegenseitig mit Gütern und Dienstleistungen zu versorgen, unsere Kinder auf die richtige 

Weise zu erziehen, medizinische Freiheit und andere Möglichkeiten zu haben. Das ist es, 

was finanzielle Freiheit für mich bedeutet. Eine unabhängige, souveräne Welt, in der du 

nicht auf ein System angewiesen bist. 
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Das ist es, was finanzielle Freiheit für mich bedeutet und ich glaube, das ist unser höchstes Ziel:  

Die Welt soll nicht von mir abhängig sein, sondern um den Menschen zu helfen, 

wirklich souverän zu sein, nicht in einem System zu leben und dennoch  

unabhängig von anderen in anderen Ländern zu sein.  

In diesem Sinne habe ich ein kleines Update bezüglich des Marktplatzes. 

U.N.N.-Marktplatz Update 

Heute Morgen haben wir endlich unsere Software für den E-Shop integriert. Es gibt noch ein paar 
Dinge, die wir einzurichten versuchen, damit die Leute dich leichter finden können. Zum Beispiel 
Shop-Einstieg nach Land, nach Region, nach Kontinent, damit du als Bauer in den USA keine Bestel-
lungen aus Uganda bekommst. Einige Dinge werden weltweit erhältlich sein, andere nicht. Wir arbeiten 
bezüglich dieses Aspekts und der Kategorisierung. Manche Leute arbeiten zum Beispiel viel aus der 
Ferne, so dass du in der Liste aufgeführt werden kannst, weil du weltweit arbeitest. Wir arbeiten lediglich 
an der Feinabstimmung einiger dieser Details. Unsere neuen Apps und unsere neue Website laufen 
sehr gut. Wir hatten ein paar kleine technische Pannen beim Hochladen der Daten, aber das sollte bis 
Freitag erledigt sein. 

Wir werden unsere Nachrichten in den sozialen Medien wahrscheinlich erst in ein bis zwei Wochen 
einstellen, werden aber weiterhin sowohl in der App als auch auf YouTube und Rumble zu finden sein. 
Dann werden wir wahrscheinlich die aktuellen Tagesnachrichten dort, erst mit einer Woche Verspätung 
publizieren; du kannst sie also immer noch mit anderen Leuten teilen. Ich denke, das ist wirklich wichtig, 
also freuen wir uns darauf   …  das war also, nur ein kurzes Update. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


